

# GEMEINDEZENTRUM "ST. KONRAD VON PARZHAM"

Anbau eines Gemeindezentrums mit Pfarrwohnung und Kirchräumeerweiterung, Falkensee

Seidl+Seidl  
Architekten



## Projektbeschreibung

Die Katholische Kirche "St. Konrad von Parzham" in Falkensee erfreut sich einer steigenden Mitgliederzahl. Mit dieser Entwicklung stieg auch der Bedarf an Räumen für die Seelsorge und für die Gemeinde. Weiterhin bestand zunehmend der Wunsch, an zentraler Stelle einen Ort zu schaffen, der die Weitläufigkeit der Gemeinde (Falkensee, Finkenkrug, Schönwalde u.a.) für Feiern bündelt, da auch das Kirchengebäude bei Festgottesdiensten nicht ausreichend Platz bietet. Mit dem sensiblen Anbau des neuen Gemeindezentrums an die östliche Längsseite des Kirchenschiffes entstand ein Gebäudekomplex, bei dem das Foyer des neuen Gemeindezentrums auch als Kirchenerweiterung dient. Für die künstlerische Gestaltung der Glasschiebewand wurde speziell ein Künstler-Wettbewerb durchgeführt, so dass trotz des Nebeneinanders von sakralen und profanen Räumen die Liturgie im Gottesdienstraum nicht gestört wird.

## Projektdaten

Bauherr:	Katholische Kirchengemeinde
Nutzfläche:	ca. 370 qm
Herstellungskosten:	ca. 890.000 EUR
Fertigstellung:	2011
Leistungen:	Architektenleistung Lph 1-9 (HOAI) Brandschutzkonzept

